



Infos aus dem Vorstand

Liebe Mitglieder der Zytbörse

Aus aktuellem Anlass betreffend der Marktstand-Aktionen, möchten wir euch über deren Organisation kurz informieren.

Organisation von Marktständen und weiteren Anlässen

Anlässlich der Hauptversammlung im Mai haben sich *Viele* von euch in die Listen der geplanten Marktstand-Aktionen eingeschrieben und damit eure Unterstützung kundgetan. Es haben sich für alle Tage Viele eingetragen. Herzlichen Dank! Nun war und ist es auch zukünftig nicht möglich, *Alle*, die sich gemeldet hatten zu berücksichtigen. Für die Organisation und Durchführung eines jeden Anlasses ist jeweils ein Mitglied zuständig. Der Stand wird wenn möglich von einem langjährigen sowie einem neuen Mitglied betreut. Es ist wichtig, die neuen Mitglieder in den Verein zu integrieren, sowie langjährige Mitglieder anzufragen, welche keine oder wenig Stunden haben. Auch wurden Mitglieder berücksichtigt, welche nicht an der HV anwesend waren. Daher kann es sein, dass du trotz Eintrag nicht zum Einsatz gekommen bist. Wir danken für euer Verständnis.

Eigeninitiative

Zurzeit sind es rund 50 oder knapp 20% der Mitglieder, welche Null Stunden haben und nicht aktiv tauschen oder keine Angebote in der Marktzeitung publiziert haben. Diese Situation hat auch mit der Überalterung des Vereins zu tun aber nicht nur. Die Zytbörse ist ein Tauschnetzwerk und lebt von den Tauschaktivitäten seiner Mitglieder.

Ein negativer Stunden-Kontostand gibt Probleme, wenn Stunden für den Verein abgebucht werden müssen, so für den Chlousehöck, den Sonntagsbrunch und den Jahresbeitrag – insgesamt 2½ Stunden. Deshalb ist es wichtig, dass

- Du als Mitglied selber aktiv wirst, um Stunden zu generieren
- Deine Angebote im Cyclos als Inserat erscheinen
- Du eigeninitiativ auf andere Mitglieder zugehst und Dich vernetzt – telefonisch, Mail, Stamm, Höck

Der Vorstand, insbesondere Corinne Schweizer, geben gerne Hilfestellungen oder vermitteln Unterstützung. Die Initiative dazu muss jedoch vom Mitglied kommen.

Thun, im Juli 2023 – Herzliche Grüsse aus dem Vorstand